## 地域団体等の要望内容

## 名古屋駅地区

地区	要望団体	要望内容
名駅東 (名駅三丁目等)	•新明学区連絡協議会	昨今、名古屋駅周辺地域における観光客や会社員を始めとする通行人に対して行われている、居酒屋、カラオケ店などによる客引き行為について、通行の邪魔となったり、まちのイメージが悪くなるばかりでなく、客引きを行う者によるごみ捨てや民有地への用足しなど、迷惑行為やマナーの悪さが大変問題となっています。 駅前の再開発などで来訪者が増える中、今後、リニア中央新幹線の開業などを控え、国内外からますます多くの方がこの地域を訪れることが考えられます。 住民が安心・安全に暮らすことができるだけでなく、名古屋の玄関口にある地域として、この地域を訪れる多くの方が楽しく快適に滞在することができるよう、禁止区域の指定を要望します。
名駅西 (椿町等)	・牧野学区連絡協議会 ・名古屋駅太閤通口ま ちづくり協議会	名古屋駅西の地域では、現在、居酒屋やカラオケ店等による客引き行為が行われており、通行の邪魔、安心してまちを歩きにくい、まちのイメージが悪くなる、信号を無視する等安全な交通に支障をきたしているなど、通行人にとって大きな問題となっております。 平成30年4月1日に施行されました、魅力と活力のある安心、安全で快適なまちづくりを目的とした客引き行為等の禁止等に関する条例の趣旨を踏まえ、禁止区域の指定を要望します。

## 栄地区

地		<b>西</b> 切内穴
区	要望団体	要望内容
栄北 (錦三丁目等)	<ul><li>・名城学区区政協力委員会</li><li>・錦三丁目(錦三)の 都景観をよくする 会</li></ul>	東海地区最大の繁華街である錦三丁目、通称「錦三」地区では、各交差点において、居酒屋やカラオケ店等による客引き行為等が多く行われています。 現在の状況は、通行の邪魔になるだけでなく、安心・安全に支障をきたし、まちのイメージを著しく低下させるため、老若男女が安心して快適に訪れることができる街とは言えません。また、地域団体が行うパトロール活動には限界があり、問題を解決することは困難です。 つきましては、名古屋市客引き行為等の禁止等に関する条例に基づき、街の安心・安全・快適を確保するため、禁止区域の指定を要望します。
栄南(栄三丁目)	・栄学区連絡協議会 ・栄中部を住みよくす る会 ・栄ミナミ商店街連盟	現在、栄駅周辺において居酒屋やカラオケ店等による客引き行為等が多く行われており、歩いている人の迷惑である、交通事故につながる可能性がある、客引き行為をする者のマナーが悪い、客引き行為をする者がいきなり声をかけてくるので不快である、客引き行為をする者がたむろしてイメージが悪いなど、地域住民、事業者、通行人にとって大きな問題となっています。 安心・安全で快適なまちの実現はもとより、まちの快適さや魅力の向上につなげるためにも、禁止区域の指定を要望します。
<b>  栄東(栄四丁目等)</b>	・栄東発展会 ・栄東女子大小路ビル 協会 ・栄東まちづくり協議 会	栄東地区においては、居酒屋やカラオケ店などの客引き行為が行われており、安心してまちを歩きにくい、通行の邪魔になる、いきなり声をかけられるため不快な気分になる、まちのイメージが悪くなるなど、地域住民、事業者、通行人にとって問題となっています。 住民組織、まちづくり団体などでは、安心、安全で快適なまちづくりを進めるため、放置自転車や違法看板などのパトロール活動を幅広く積極的に行っているところですが、客引き行為等の問題解決については、地域だけの活動では限界があります。 今後もたくさんの方にこの栄東地区に訪れていただくために、また、魅力と活力のある安心、安全で快適なまちづくりをさらに進めていくために、禁止区域の指定を要望します。

## 金山地区

地区	要望団体	要望内容
金山北 (金山一丁目等)	・平和学区公民協議 会 ・金山橋連合商店街振 興組合	飲食店等が集まる金山駅周辺において、通行人に飲食店等への案内をする客引き行為が横行し、来街者とトラブルになったり、地域の店舗から多くの苦情が寄せられるなど、大きな問題となっています。 金山は今後、市民会館の建て替えやアスナル金山などの金山駅周辺の大規模な再整備が計画されており、多くの来街者が金山を訪れることを考えると、問題はますます拡大するおそれがあります。 客引き行為等の禁止等に関する条例の目的である、魅力と活力ある安心、安全で快適なまちにするため、禁止区域の指定を要望します。
金山南(金山町一丁目等)	•金山商店街振興組合	現在、熱田区金山駅周辺において居酒屋やカラオケ店などの客引き行為等が行われており、安心してまちを歩きにくい、通行の邪魔になる、いきなり声をかけられるため不快な気分になる、まちのイメージが悪くなるなど、他の大都市同様、住民、飲食店などの事業者、通行人にとって大きな問題となっています。 名古屋市においても客引き行為等の禁止等に関する条例が施行されたこともあり、このような問題の解決が進んでいくことが予想されます。 ついては、この地域を訪れた方が、今後も安心、安全、快適に楽しんで過ごしていただけるよう、ひいては、ますます多くの方にこの地域に訪れていただけるよう、禁止区域の指定を要望します。